

URBANESIA

Pastikan Tepat Sasaran, Karlina Sukarman Dampingi Penerima Bansos Lansia

HARIANTO - SULTRA.URBANESIA.ID

Jan 9, 2024 - 17:10



Anggota DPRD Buton Selatan, Fraksi PDI Perjuangan, Karlina Sukarman S.M (Baju Batik Jilbab Hitam) Saat Mendampingi Warga Penerima Bantuan Sosial Lansia. Selasa (09/01/2024)

BUTON SELATAN - Anggota DPRD Kabupaten Buton Selatan, Karlina Sukarman mendampingi langsung penerima bantuan sosial Lanjut Usia (Lansia) dari beberapa kecamatan. Selasa, (09/01/2024)

Hal ini kata Karlina untuk memastikan bantuan yang disalurkan tepat sasaran mengingat usia penerima ini diatas Enam puluh tahun.



"Sebagai perwakilan rakyat, saya hanya memastikan bahwa bantuannya tepat sasaran, dan juga paling penting adalah para penerima ini rata-rata usia enam puluh tahun keatas jadi kita harus pastikan keselamatan mereka ketika pergi dan pulang untuk menerima bantuannya," ungkap Karlina Saat ditemui di Bank Sultra Busel.

Selain itu kata dia, para penerima bansos ini masih ada yang tidak tahu menulis dan pendengaran terganggu terganggu hingga membutuhkan pendampingan.



"kasian kalau kita tidak dampingi mereka, ada beberapa kendala yang dihadapi seperti tidak bisa menulis, sementara ada formulir yang harus diisi, berikutnya pendengaran terganggu dan saat ditanya untuk mengisi formulir akhirnya kadang bingung-bingung karena tidak jelas dengarnya,"ujarnya.

Dari pihak Dinas Sosial Kabupaten, Haryadi menerangkan jika Anggaran yang

bersumber dari APBD Provinsi Sulawesi Tenggara ini memberikan Kuota untuk Buton Selatan Sebanyak 400 orang.



Haryadi mengatakan mekanisme penyaluran Bansos BLT Lansia senilai Rp1 juta adalah dengan ditransfer ke rekening penerima melalui Bank Sultra.

"tahun ini (2023) kita dapatkan kuota 400 orang, dan semua bantuannya disalurkan melalui rekening bank sultra," ujar Haryadi

Ia berharap kepada penerima bansos agar uang yang telah diterima bisa digunakan dengan baik.



"Kami harapkan kepada penerima, gunakan uangnya dengan baik, baik untuk kehidupan sehari-hari ataupun mungkin ada yang ditabung nanti benar-benar mendesak baru tarik semua uangnya dari bank,"ungkapnya.

Seorang penerima, La Ode dari Desa Bola menyampaikan terimakasih kepada Karlina Sukarman yang telah memfasilitasi untuk mendapatkan bantuan.

"awalnya ibu Karlina yang datang itu hari, dia data saya, jadi saya beberapa hari lalu ditelpon lagi. Dan saya dengar sebelumnya kalau kita sudah mau terima bantuannya,"ujarnya.



Laode mengungkapkan jika uang yang telah ia terima akan digunakan untuk kehidupan sehari-hari.

"Untuk makanan dirumah, untuk kehidupan sehari-hari seperti di kebun ataupun dikampung," ujarnya.

Begitu juga dengan penerima lainnya jika uang yang telah mereka terima akan digunakan untuk kehidupan sehari-hari mereka.